



## Weihnachtsfeier

Am 12. Dezember waren alle Mitglieder des Börsenparketts herzlich dazu eingeladen, das Jahr 2011 gemeinsam Revue passieren zu lassen. Von den Glühwein-Ständen des Münsteraner Weihnachtsmarkts ging es in den Raum J490, wo bereits warme Suppen, Glühwein, Punsch und Gebäck bereit standen.

## Siegerehrung Börsenspiel

Im Programm der Weihnachtsfeier lag neben einem Bingo-Spiel und damit verbundenen Preisen für die Gewinner auch die Siegerehrung des diesjährigen Börsenspiels. So konnte die beste Gruppe auch in schwierigen Zeiten für Börsianer ein Plus von knapp 6 Prozent erzielen.

## Danke!

An dieser Stelle bedankt wir uns noch einmal bei allen Mitgliedern für ein gelungenes Jahr 2011, wünschen allen schöne Weihnachten und freuen uns auf kommende Veranstaltungen!

